# ※BTCC " 新規口座開設限定 BTCC口座開設&入金で、最大17500USDTが獲得できる。 お友達を紹介するとさらにボーナスをプレゼント! 今すぐ口座開設/詳細はこちら

# イーサリアム価格が2024年に最安値に、その理由は?

原文:

 $\underline{https://www.btcc.com/ja-JP/academy/research-analysis/ethereum-price-will-reach-its-lowest-price-in-2024-why}$ 



時価総額で2番目に大きいデジタル通貨であるイーサリアム(ETH)は月曜日(8月5日)に急落し、より広範な仮想通貨市場とリスク資産全体が広範な損失を被ったため、今年の最安値を記録した。

CoinMarketCapのデータによると、イーサリアム価格は昨日初めに2,200ドルを下回り、2日前の3,000ドルを超える水準から急落した。サイライオンのマネージングパートナーであるティム・エネキング氏は、今年の落ち込みの大きさを強調し、「特に近年の水準と比べて驚くべきもの」と述べた。この下落傾向はイーサリアムに限定されるものではなく、ビットコインやソラナのSOLトークンなど、他のいくつかの仮想通貨も大幅な下落を見せている。一方、市場の広範な不確実性を反映して、S&P 500やダウ工業株30種平均などの主要株価指数は大幅な変動を見せている。

では、今回イーサリアムの価格が下落した要因は何でしょうか?イーサリアムETFは将来のイーサリア

ム価格を助けることができるでしょうか?アナリストの意見を見てみましょう!

- イーサリアムの価格下落に影響を与える要因は何ですか?
- <u>イーサリアムETFの大きな影響</u>
- アナリストらは歴史は繰り返すと語る
- ETH ETFは長期的にイーサリアム価格を押し上げるのでしょうか?

### イーサリアムの価格下落に影響を与える要因は何ですか?

アナリストらは、最近のイーサリアム価格の下落はさまざまな逆風のせいだと考えている。その中で、米国の景気後退に対する懸念が重要な役割を果たし、リスク資産の大幅な下落を引き起こした。アンバーデータのデリバティブ部門責任者グレッグ・マガディーニ氏は、先週発表された米7月雇用統計と連邦公開市場委員会メンバーの発言の影響を強調し、それがリスク資産の暴落の一因になったと考えていると述べた。

しかし、投資家がリスクの高い投資を断念するきっかけとなったこうした経済的懸念に加え、市場関係者はイーサリアム価格下落の他の理由も強調している。これらの弱気要因の組み合わせが現在の市場状況をもたらし、投資家もアナリストも同様に、これらのさまざまな要因が仮想通貨市場に及ぼす影響の全体像と将来の影響を評価しようと躍起になっています。

ガーバー・カワサキ・ウェルス・アンド・インベストメント・マネジメントの投資アドバイザーであるブレット・シフリング氏は、イーサリアムの最近のボラティリティは現在のマクロ投資環境のせいだと述べた。同氏は、先週のタカ派的な連邦準備制度理事会の後に出た「円キャリートレード」のニュースに市場参加者がショックを受けていると指摘した。シフリング氏は、このニュースと米国市場でのイーサリアムスポットETF取引の開始によって引き起こされた売りニュースイベントがこの調整を引き起こす主要な要因であると考えている。同氏はさらに、投資家が次期大統領選挙を控えた景気後退の可能性を懸念する中、仮想通貨を含むリスク資産が広く売られていると指摘した。この完璧な弱気要因の嵐は、仮想通貨分野で大きな市場調整をもたらしました。



Google Playで手に入れようApp Storeからダウンロード日本ユーザー様限定特典(10,055USDTギフトパック)<<<<</td>

### イーサリアムETFの大きな影響

複数のアナリストは、スポットベースのイーサリアム上場投資信託(ETF)の承認が市場に大きな影響を与えたと述べた。しかし、かなりの関心を集めているにもかかわらず、これらのETFの取引量はビットコインベースのスポットETFの取引量には及ばない。

エネキング氏は、この開発が2024年のイーサリアム価格の変動に重要な役割を果たすことを強調し、それが最近の資産の低迷の主要な要因であることを示しました。従来の株式市場との相関関係や仮想通貨が「リスク資産」として広く分類されていることを除けば、価格下落の主な理由はスポットETH ETFに対する市場の反応が鈍かったことだと考えられている。

ETH ETFの立ち上げは仮想通貨市場に大きな影響を与えました。これらのETFの影響はすでに織り込まれていると考える人もいるが、それでも今年のビットコインと比較したイーサリアムの明らかなアンダーパフォーマンスを十分に説明できていない。

さらに、「トランプ貿易」の明らかな終焉と民主党大統領候補の交代により、イーサリアム価格の支持 はさらに損なわれた。先週の米国雇用統計の低下と、予測の「不着地」または「非常に軟着陸」から 「ハードランディング」の可能性への変化が重なり、イーサリアム価格の暴落を引き起こした。 市場センチメントも変化し、予測は9月に25ベーシスポイントの利上げの可能性から25ベーシスポイントか50ベーシスポイントに変更され、市場にさらに影響を与えている。要約すると、イーサリアムETFの立ち上げとさまざまなマクロ経済的要因は、今年のイーサリアム市場のパフォーマンスに大きな影響を与えました。

### アナリストらは歴史は繰り返すと語る

ブロックフォース・キャピタルのポートフォリオマネージャー、ブレット・マンスター氏も最近、仮想通貨市場におけるイーサリアムETFの重要な役割を強調した。マンスター氏は、イーサリアムはETFの立ち上げ後、ビットコインと同様の道をたどっていると述べた。同氏は、ビットコインETFが最初に発売されたとき、ほとんどの新規発行者は0.2%から0.25%の範囲の手数料を請求したと説明した。しかし、仮想通貨管理の分野で有名なグレイスケール社は例外的に手数料を市場平均の約10倍に設定した。マンスター氏は、この決定によりグレースケールから他の低コストETFへの多額の資金の流れが生じたと指摘した。

現在、イーサリアムETFの立ち上げにより、グレイスケールは競合他社の10倍の手数料戦略を維持し続けています。マンスター氏はまた、ETFの立ち上げ前に、グレイスケールの既存の信託が約100億ドル相当のイーサリアムを保有していたことにも言及した。歴史は繰り返されるように見える中、アナリストや投資家は、イーサリアムETFを巡るグレイスケールの高額手数料戦略に市場がどのように反応するかに注目している。この状況は、仮想通貨ETF市場における価格戦略、市場競争、消費者の行動について重要な疑問を引き起こしています。

今年初めに予想されていたように、イーサリアムETFの立ち上げはビットコインETFで見られたのと同様の急激な下落を引き起こした。開設後の最初の数週間で、ETHは20億~30億ドル相当の売り圧力に直面した。この売りっぷりが純流入額を上回ったため、ETH価格は最初の1~2週間で下落した。私たちの予測は正確であることが証明され、設立以来、21億ドル相当のETHがETHEから流出しました。この傾向は、仮想通貨市場のボラティリティと、この種の投資における慎重な分析の重要性を浮き彫りにしています。大量の資金流出が証明しているように、イーサリアムETFの立ち上げはETHの市場動向に大きな影響を与えました。



Google Playで手に入れようApp Storeからダウンロード日本ユーザー様限定特典(10,055USDTギフトパック)<<<</td>

## ETH ETFは長期的にイーサリアム価格を押し上げるのでしょうか?

将来を見据えて、マンスター氏はイーサリアム上場投資信託(ETF)がイーサの価値に与える潜在的な影響について楽観的な見方を表明した。マンスター氏の予測によれば、「長期的には、イーサリアムETFの認可と導入はETH価格にとって非常に良い前兆となる」という。それにもかかわらず、市場がグレイスケールの転換プロセスから生じる売り圧力に適応するため、最初の数週間にETH価格が一時的に下落するのは驚くべきことではない、と同氏は認めた。この移行段階は安定すると予想され、将来のETHの価値に対するより強気な見通しへの道が開かれます。